

児童・保護者のみなさん、元気にお過ごしでしょうか。

やっと新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が解除されました。6月からの授業再開に向けて、いろいろな準備をしています。

さて、5/15にはボランティアさん4名にも参加いただいて、1・2年生のサツマイモの苗植えを行いました。



また、5/11に植えた2年生の夏野菜(ミニトマト、ピーマン、ナス)の苗も元気に育っています。さて、下の写真は何の苗でしょうか？答えは一番最後にありますよ！<注意>黄色は柱に止めるテープの色もあります。



① () ② () ③ ()

3年生の理科の学習に使う花の種(マリーゴールド、ヒマワリ、ホウセンカ)を蒔きました。児童の皆さんが登校できるようになった頃には、種や苗がどれくらい生長しているか、楽しみにしてください。



4年生はヘチマ、5年生はカボチャを6月に植える予定です。葉の形、花の色を予想しておいてくださいね。

6年生のジャガイモもだいぶ育って、花が咲いています。きれいな乳白色の花です。どんな風に育っているか楽しみにしてください。



<2年生の写真の答え>

- ① (ナス) ② (ピーマン) ③ (ミニトマト) でした。みんな当たったかな？